
 

 

平成２９平成２９平成２９平成２９年度年度年度年度    第第第第４４４４回教育研究審議会回教育研究審議会回教育研究審議会回教育研究審議会議事録議事録議事録議事録    

 

日 時  平成２９年７月２７日（木）１５：００～１６：５０ 

場 所  飯田キャンパス大会議室 

出席者  清水一彦理事長、相原正志副理事長、流石ゆり子理事、澁谷彰久理事、佐藤文昭理事  

（キャリアサポートセンター長）、八代一浩国際政策学部長、西澤人間福祉学部長、村松

照美看護学部長、佐藤悦子看護学研究科長、坂本玲子保健センター長、張兵国際コミュ

ニケーション学科長、藤谷秀福祉コミュニティ学科長、高野牧子人間形成学科長、遠藤

みどり教授、名取初美教授 

 

配布資料 

  回収資料１  老年看護学教員（助手）の採用について 

  資料２  テキサスＡ＆Ｍ大学キンズビル校との国際交流協定締結について 

  資料３  リンカーン大学との国際交流協定締結について 

資料４  平成３０年度山梨科学アカデミー賞及び奨励賞の候補者の推薦について 

資料５  平成３０年度教員特別研修実施者の決定について 

資料６  リレー・フォー・ライフ・ジャパン２０１７甲府について 

資料７  研究倫理指針にかかる研修会開催について 

  資料８  山梨県立大学看護実践開発研究センター認定看護師教育課程規程の一部改正につい         

       て 

  資料９  平成２８年度公立大学法人山梨県立大学の決算概要について 

  資料１０ 平成２９年度９月学位授与式予定について 

  資料１１ 第４回全学ＦＤ・ＳＤ研修会（案）について 

  資料１２ 研究倫理 e ラーニングの受講状況等について 

  資料１３ ＣＯＣ+の学生アンケートについて 

  資料１４ 平成２９年度学生定期健康診断結果及び心の健康調査結果について 

  資料１５ 就職内定状況について 

  資料１６ 平成２９年度奨学金等貸与者・受給者数について 

  資料１７ 高大接続改革における個別学力検査等の検討について 

  資料１８ 全国公立大学学生大会（ＬＩＮＫｔｏｐｏｓ）について 

  別紙   「みんなのリユース･アート巡回展」の開催について 

  別紙   リレー・フォー・ライフ・ジャパン２０１７甲府について 

 

平成２９年度 第３回教育研究審議会議事録について確認を行った。 

 

【審議事項】 

１．老年看護学教員（助手）の採用について 

村松看護学部長から、老年看護学教員（助手）の採用について（回収資料１）により提案説明

があり、審議の結果、原案どおり承認された。 



 

 

 

２．テキサスＡ＆Ｍ大学キンズビル校との国際交流協定締結について 

  清水理事長から、テキサスＡ＆Ｍ大学キンズビル校との国際交流協定締結について（資料２）

により提案説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

３．リンカーン大学との国際交流協定締結について 

  清水理事長から、リンカーン大学との国際交流協定締結について（資料３）により提案説明が

あり、審議の結果、原案どおり承認された。 

  

【報告事項】  

１． 学長 

 清水学長より以下の報告があった。 

① 平成３０年度山梨科学アカデミー賞及び奨励賞の候補者の推薦について（資料４） 

  資料により、各学部・研究科で山梨科学アカデミー賞及び奨励賞の候補者がいる場合は推薦し

ていただきたい、との報告がなされた。 

② 平成３０年度教員特別研修実施者の決定について（資料５） 

  資料により、国際政策学部総合政策学科の安達義通准教授に決定したとの報告がなされた。 

 

２．各学部、研究科 

（１）人間福祉学部 

 西澤人間福祉学部長より以下の報告があった。 

① 「みんなのリユース･アート巡回展」の開催について（別紙） 

資料により、清春芸術村で巡回展を８月４日まで開催するとの報告がなされた。 

 

（２）看護学部 

 村松看護学部長より以下の報告があった。 

① 第２５回認定看護師審査結果について 

    緩和ケアは１６名、認知症看護は２８名が合格したとの報告がなされた。 

② 松野・望月看護研究費助成金の申請について 

    １件の申請があり、承認されたとの報告がなされた。 

③ 平成２９年度日本看護系大学協議会総会等報告 

    平成２９年度日本看護系大学協議会総会に参加したとの報告がなされた。 

④ リレー・フォー・ライフ・ジャパン２０１７甲府について（資料６・別紙） 

    資料により、９月１日２日に池田キャンパスで開催するので協力をお願いしたいとの報告

がなされた。 

⑤ 研究倫理指針にかかる研修会開催について（資料７） 

    資料により、９月５日に看護学部で研究倫理指針に関する研修会を開催するとの報告がな 

   された。 

 



 

 

⑥ 山梨県立大学看護実践開発研究センター認定看護師教育課程規程の一部改正について（資料８） 

    資料により、より一般的な表現として「認知症患者」を「認知症者」という表記に改める

との報告がなされた。 

 

（３）看護学研究科 

 佐藤看護学研究科長より以下の報告があった。 

① 専門看護師コースにおける３８単位移行について 

 基準単位を２６単位から３８単位へ変更する移行が始まっているとの報告がなされた。 

 

３．副理事長 

相原副理事長より以下の報告があった。 

① 平成２８年度公立大学法人山梨県立大学の決算概要について（資料９） 

    資料により、平成２８年度の決算概要について説明がなされた。 

 

４．理事 

 流石理事より以下の報告があった。 

① 平成２９年度９月学位授与式予定について（資料１０） 

    資料により、９月２１日に３名の卒業予定者の学位授与式を計画しているとの報告がなさ

れた。 

 澁谷理事より以下の報告があった。 

① 第４回全学ＦＤ・ＳＤ研修会（案）について（資料１１） 

資料により、９月２７日に飯田キャンパスにて科研費改革等に関する研修会を行う予定との

報告がなされた。 

②  研究倫理ｅラーニングの受講状況等について（資料１２） 

    資料により、現時点で４２％ほどの受講状況なので８月４日までに受講をお願いしたいと

の報告がなされた。 

③  飯田キャンパスさくらカフェの再開に向けて 

    複数の業者と面談を行い、後期からの学食再開に向けて検討を行っているとの報告がなさ

れた。 

 

５．地域戦略総合センター 

 佐藤地域戦略総合センター副センター長より以下の報告があった。 

①  ＣＯＣ+の学生アンケートについて 

    今年度は大学生向けにアンケートを行っているとの報告がなされた。 

 

６．保健センター 

 坂本保健センター長より以下の報告があった。 

①  平成２９年度学生定期健康診断結果及び心の健康調査結果について（資料１４） 

    資料により、学生の定期健康診断結果及び心の健康調査結果について報告がなされた。 



 

 

 

７．キャリアサポートセンター 

 佐藤キャリアサポートセンター長より以下の報告があった。 

① 就職内定状況について（資料１５） 

    資料により、学生の就職内定状況が報告された。 

  

８．学生厚生委員会 

 佐藤理事より以下の報告があった。 

① 平成２９年度奨学金等貸与者・受給者数について（資料１６） 

    資料により、平成２９年度奨学金等貸与者・受給者数について報告がなされた。 

 

９．入試委員会 

 流石入試本部長より以下の報告があった。 

① 高大接続改革における個別学力検査等の検討について（資料１７） 

    資料により、平成３２年度より大学入試センター試験にかわるテストである大学入学共通

テストが開始され、それに伴い各大学で実施する入試についても対応が必要となることにつ

いて説明がなされた。 

 

１０．その他 

 倉田次長より以下の報告があった。 

①  全国公立大学学生大会（ＬＩＮＫｔｏｐｏｓ）について（資料１８） 

    資料により、学生のネットワークが企画した全国公立大学学生大会が１０月９日１０日に

大阪で開催されるとの報告がなされた。 


